



Stellwerk18 lädt zum Tag der offenen Tür

Beitrag

Am 23. Mai 2023, 16-18 Uhr veranstaltet das Digitale Gründerzentrum [Stellwerk18](#) in Rosenheim im Rahmen der Bayerischen Gründungstage seinen Tag der offenen Tür. Besucher haben die Möglichkeit, sich über Gründungsthemen, Unternehmertum, Digitalisierung und Innovation zu informieren. Wer schon immer einmal mit Start-ups in direkten Kontakt treten, das Netzwerk des Stellwerk18 kennenlernen oder die Innovationsschmiede einfach hautnah erleben möchte, ist an diesem Tag herzlich eingeladen.

Wie wird aus einer Idee eine Innovation? Welchen Herausforderungen begegnen Gründerinnen und Gründer im Alltag? Warum ist ein regionales Netzwerk wichtig? Und was genau leisten eigentlich Gründerzentren wie das Stellwerk18, um junge Start-ups zu unterstützen? Auf diese und viele weitere Fragen finden Interessierte am Tag der offenen Tür am 23. Mai Antworten. Angehende und aktive Gründerinnen und Gründer, Schülerinnen und Schüler, Studierende, sowie alle Interessierten können sich an diesem Tag im Stellwerk18 über das Thema Gründen und die landesweiten Angebote und Förderungen des Gründerlands informieren. Auch mittelständische Unternehmen aus der Region und Investorinnen und Investoren sind herzlich eingeladen. Neben einer Podiumsdiskussion zum Thema „Erfolg durch Kooperation“ gibt es viele Gelegenheiten zum persönlichen Austausch mit Gründerinnen und Gründern sowie mit Mitarbeitenden des Stellwerk18. Außerdem wird das Netzwerk [STARTUP TEENS](#) an diesem Tag ein spezielles Programm für Schülerinnen und Schüler anbieten. Dr. Florian Wiesböck, Geschäftsführer des Stellwerk18 e.V., sieht dem Event gespannt entgegen: *„Mit dem Tag der offenen Tür können wir die vielfältigen Angebote und Möglichkeiten des Stellwerk18 einer breiten Öffentlichkeit präsentieren. Gemeinsam möchten wir so viele Gründungsinteressierte erreichen und das Ökosystem in ganz Bayern stärken!“* Auch Carla Kirmis und Richard Weisenbacher, Geschäftsführer der Stellwerk18 GmbH sind sich einig: *„Das Stellwerk18 hat sich in den letzten Jahren zum Nukleus des Gründungsökosystems der Region Südstoberbayern entwickelt. Wir freuen uns, bekannte und neue Gesichter am Tag der offenen Tür in Rosenheim zu begrüßen.“*

Der Tag der offenen TÄ¼r findet am 23. Mai von 16:00 bis 18:00 Uhr im Stellwerk18 in Rosenheim statt. Der Eintritt zur Veranstaltung ist fÄ¼r jeden frei, eine Anmeldung ist nicht notwendig.

Bericht und Fotos: Stellwerk 18 –Ä GrÄ¼nder prÄ¼sentiert seine GeschÄ¼fts-idee, Bildrechte Stellwerk18Ä / Netzwerken steht beim Tag der offenen TÄ¼r im Vordergrund



Kategorie



1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. MÃ¼nchen-Oberbayern
3. Rosenheim
4. Stellwerk 18
5. Tag der offenen TÃ¼r